

## El Ayuntamiento celebra el sábado 5 de junio, el Día Mundial del Medio Ambiente, con varias actividades en el Paseo del Espolón

Burgos, 2 de junio de 2021.- El Ayuntamiento de Burgos, junto con UBUVerde, como organizadoras, y la Escuela de Arte, ECOVIDRIO, ECOEMBES, como colaboradoras, organiza varias actividades para celebrar, **el sábado 5 de junio, el Día Mundial del Medio Ambiente**, con el objetivo fundamental de arrancar de los burgaleses un compromiso medioambiental personal.

En horario de mañana y de tarde, de 11 a 14 h y de 18 a 21 horas, en el Paseo del Espolón se desarrollarán las siguientes actividades:

- juegos y Gymcanas que versarán sobre la Biodiversidad, su cuidado y protección; los destinatarios son niños entre los 6 y los 12 años;
- Se podrá recibir información y concienciación medioambiental; Se concienciará a los que se acerquen por el stand, de la importancia de una implicación positiva en el cuidado del medio ambiente y en cómo debemos responsabilizarnos de esta acción.
- Se realizará un espectáculo de títeres titulado “Reciclando cuentos” por Kamaru Teatro, en dos pases, a las 19 y a las 20.30 horas, y se aprovechará esos momentos para entregar bolsas de rafia para aportar las botellas al contenedor para su posterior reciclado del vidrio.
- La fachada del Ayuntamiento se iluminará de verde en la noche del sábado al domingo.

La Gymkana para los niños, está inspirada en la famosa película “Avatar”. Los participantes son avatares y viven en una tierra

donde los humanos han perdido la conexión con la naturaleza. Son sus trenzas su medio de conexión con ella. El objetivo es conseguir conectar dichas trenzas, mediante una serie de retos relacionados con los cuatro sentidos (vista, oído, olfato y tacto), para lograr esa reconexión con la naturaleza perdida. Los participantes irán pasando de reto en reto y una vez superados, cada uno de ellos recibirá un hilo correspondiente a cada juego para elaborar su trenza.

Finalmente, los participantes podrán conectar sus trenzas durante una ceremonia divertida.

El Ayuntamiento hace un llamamiento a toda la ciudadanía burgalesa a participar en esta jornada y aportar su compromiso medioambiental, orientado a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030.